

ELEVATING EDUCATION AT BLAINE COUNTY SCHOOL DISTRICT

Volumen 11

20 de agosto de 2025

RENDIMIENTO ESTUDIANTIL - Programa SummerBridge



Fotografías cortesía de Pam Benham/ Blaine County Education Foundation ""Cuando los estudiantes se sentían exitosos en SummerBridge, aumentaba su autoestima y su actitud positiva hacia la escuela. Los padres nos contaron que normalmente les costaba mucho sacar a sus hijos de la cama para ir a la escuela, pero que este verano no fue así".

Directora de SummerBridge Kiley Hoefer

SummerBridge 2025: Una Sólida Alianza para el Éxito de los Estudiantes

Este verano, aproximadamente 280 alumnos de primaria participaron en el programa <u>SummerBridge</u> de la <u>Alturas</u> <u>Elementary School</u>, que se celebró del 23 de junio al 25 de julio. SummerBridge cuenta con el apoyo de una dinámica coalición que incluye al distrito escolar del condado de Blaine, Wood River YMCA, College of Idaho, Sun Valley Community

School, Lee Pesky Learning Center y Far + Wise, junto con una amplia red de generosos colaboradores de la comunidad.

El programa logra un equilibrio único entre el enriquecimiento académico y la energía de un campamento de verano. Cada semana combina la enseñanza de la lectura y las matemáticas con el aprendizaje práctico en



ciencias, tecnología, ingeniería, arte y un plan de estudios de aprendizaje socioemocional (SEL) reconocido a nivel nacional. Los estudiantes exploraron todo, desde un planetario hasta lagos locales y cuevas de hielo. Todos los viernes se dedicaban al aprendizaje experiencial en todo el valle de Wood River, lo que despertaba la curiosidad y fomentaba la confianza a través de

"Cuando los estudiantes se sentían exitosos en SummerBridge, aumentaba su autoestima y su actitud positiva hacia la escuela", dijo Kiley Hoefer, codirectora del Distrito Escolar del Condado de Blaine. "Los padres nos contaron que normalmente les costaba mucho sacar a sus hijos de la cama para ir a la escuela, pero que este verano no fue así".

la aventura al aire libre.

Los estudiantes fueron nominados por sus profesores en función de sus necesidades académicas y se les invitó a asistir de forma gratuita. Las familias se reunieron con los educadores



Fotografías cortesía de Pam Benham/ Blaine County Education Foundation

con antelación para reforzar la importancia de la asistencia y la participación, asegurándose de que los estudiantes en mayor riesgo recibieran todo el apoyo necesario.

Los resultados hablan por sí solos. El año pasado, los participantes en SummerBridge obtuvieron una mejora media de +12,7 puntos en lectoescritura y +27,6 puntos en matemáticas entre las evaluaciones de primavera y otoño. Aunque los datos de este año no se publicarán hasta el otoño, los primeros comentarios indican otro año de progresos académicos significativos.



Sin embargo, el impacto de SummerBridge va mucho más allá de las calificaciones. Al ayudar a más estudiantes a comenzar el año escolar por el buen camino, el distrito puede orientar mejor las intervenciones durante el año escolar, haciendo un uso más inteligente de los recursos limitados. El programa también se ha convertido en una fuente de futuros educadores: los pasantes y el personal visitante de la Universidad de Idaho y Teach For America a menudo se enamoran del valle de Wood River, lo que abre la puerta a futuras contrataciones.

En esencia, SummerBridge se centra en el éxito de los estudiantes, las oportunidades y la comunidad.

"Creemos que todos los niños merecen la oportunidad de triunfar", afirmó



Fotografías cortesía de Pam Benham/ Blaine County Education Foundation

Anna Nielsen, directora ejecutiva adjunta de Educación de la YMCA. "SummerBridge es la forma en que hacemos realidad esa creencia, juntos".

Nada de esto sería
posible sin la generosidad
de los donantes y una
comunidad
profundamente
comprometida con sus
niños. La financiación
proviene de donaciones a

organizaciones sin ánimo de lucro participantes y del apoyo del impuesto suplementario del distrito escolar del condado de Blaine. La comunidad ha demostrado constantemente su voluntad de invertir en un futuro mejor para todos los estudiantes.

Un componente clave del éxito del programa es su ratio de 4:1 entre estudiantes y personal, lo que permite un apoyo altamente individualizado. El personal de este verano incluía:

- 40 miembros del personal docente y becarios de Wood River YMCA.
- 10 miembros del personal docente de Far + Wise.



- 18 educadores certificados del Distrito Escolar del Condado de Blaine.
- 10 especialistas en lectura del <u>Lee Pesky Learning Center</u>.

El distrito también proporcionó servicios de apoyo esenciales, como servicio de comidas, personal de limpieza y transporte de estudiantes, lo que garantizó un funcionamiento fluido y un acceso equitativo.



Fotografías cortesía de Wood River YMCA

Mientras el condado de Blaine mira hacia el futuro, SummerBridge sigue siendo un ejemplo brillante de lo que se puede lograr cuando una comunidad invierte en sus niños, no solo durante el verano, sino durante toda la vida.

